

Duell der Dauerrivalen

Beim Hügellauf treffen Michael Harlacher und Thomas Mittag erneut aufeinander

Hilgertshausen (hok) Es wird wieder spannend beim achten Oberilmtaler Hügellauf am morgigen Samstag. Volker Melzer, der Organisator des TSV Hilgertshausen, berichtet, dass sich viele interessante Sportlerinnen und Sportler angekündigt.

Bei den Herren duellieren sich der im Aufwind befindliche Vorjahressieger Michael Harlacher (LC Aichach) und der mehrfache Zweite, Thomas Mittag (TSV Jetzendorf), der zurzeit die König-Ludwig-Laufcup-Wertung anführt. Das Rennen in Hilgertshausen ist das dritte der Serie, beim Indersdorfer Straßenlauf in einer Woche werden die Sieger

gekürt.

Mit Andreas Kigele könnte ein weiterer LCA-Aktiver ganz vorne mitmischen - der Radsportler (der wie Teamkollege Martin Bichlmeier auf dem Zweirad anreisen wird) reihte in den vergangenen Wochen eine Bestzeit an die andere. Ebenso ist Mittags junger Vereinskamerad Enrico Kaschak für eine Überraschung gut. Zudem rechnet Melzer mit einigen spontanen Nachmeldungen, auch bei den Frauen.

Er freut sich besonders, dass die Siegerin der vergangenen beiden Jahre, Yvonne Kleiner (LG Stadtwerke München), sich Hilgertshausen ausgesucht hat, um

ihr Comeback zu geben. Die Schwäbin von der Ostalb musste mehrere Monate wegen einer Knieläsion pausieren. Melzer hofft indes auch, dass sich die Lokalmatadorin Carmen Putz spontan zu einer Teilnahme entschließen wird (wie eigentlich jedes Jahr). Zu achten wird außerdem auf die Fürstenfeldbruckerin Melanie Khoshmashrab sein, die kürzlich in Jetzendorf, beim zweiten Lauf der Serie, Dritte wurde und seitdem Serien-Ambitionen hegt. Birgit Haug (LC Aichach) will übrigens sowohl am heutigen Freitag beim „Bike and Run“ in Hitzhofen als auch morgen in Hilgertshausen antreten.

Melzer berichtete erfreut, dass sich bis zur Wochenmitte schon mehr als 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer für die drei Rennen angemeldet hätten: den Zwei-Kilometer-Kinderlauf (Start: 15 Uhr), den 3,2-Kilometer-Fitnesslauf (Start: 16 Uhr) und den Zehn-Kilometer-Hauptlauf (Start: 17 Uhr). Der Start ist in der Eichenstraße, das Ziel im Ilmtal-Stadion aufgebaut.

Nachmeldungen vor Ort sind möglich und erwünscht. Die Siegerehrungen werden ab 19 Uhr im Festzelt des TSV Hilgertshausen (auf dem Platz vor dem Stadion) von Bürgermeister Markus Hertlein durchgeführt.

Weitere Informationen zur Strecke, den attraktiven Preisen und der Teamwertung sind auf der Internetseite www.oberilmtaler-huegellauf.de zu finden.



Ein heißes Kopf-an-Kopf-Duell könnten sich Michael Harlacher (LC Aichach, vorne links) und Thomas Mittag (TSV Jetzendorf, daneben) wieder liefern. Vor einem Jahr siegte Harlacher, vor zwei Wochen war Mittag beim Aichacher Stadtlauf vorne. Foto: Horst Kramer